**CHOQUE DE POSTURAS** 

## Morena da bienvenida al ministro; "es jugada política de AMLO", acusa oposición

Sheinbaum recluta a Zaldívar para "trabajar juntos en favor de la transformación"

EDUARDO ORTEGA eortega@elfinanciero.com.mx

## VICTOR CHAVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

La virtual candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, reclutó al ministro Arturo Zaldívar a su equipo para "trabajar juntos" en favor de la "transformación" de cara a la elección de 2024.

El ministro Zaldívar, tras presentar su renuncia al presidente Andrés Manuel López Obrador, se reunió con la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México.

"Acordamos trabajar juntos para avanzar en la transformación del país", informó Sheinbaum Pardo en sus redes sociales.

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, consideró, por su parte, que Zaldívar "hizo un buen papel" como ministro y consideró que lo podrían invitar a Morena dado que "tiene una gran experiencia" y podrá hacer aportaciones muy valiosas en el tema del plan C y la reforma al Poder Judicial.

En contraparte, en el Senado de la República, el panista Damián Zepeda puso énfasis en que Zaldívar tiene una prohibición expresa en la ley, por lo que no puede litigar ante la Corte, no puede ser fiscal, no puede ser secretario de Estado, diputado, senador o gobernador en los próximos dos años a partir de su renuncia.

Además, el legislador sonorense señaló que esta renuncia es "una jugada política" para que el presidente Andrés Manuel López



Reacción. Mario Delgado, presidente nacional de Morena, ayer.

Obrador nombre a un ministro incondicional, al que no hubiera tenido derecho, por 15 años más.

El presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, Eduardo Ramírez, reconoció que no existen "causas graves", como lo establece el artículo 98 de la Constitución: "No es un tema grave, simple y sencillamente decide separarse de su responsabilidad y está en su derecho (...) y aquí (en el Senado) se deberá de procesar".

"Está dejando el cargo con una renuncia que, por cierto, no precisa cuál es la causa grave, porque integrarse a un equipo de campaña no es una causa grave", cuestionó la virtual candidata presidencial de

"Hizo un buen papel, tiene una gran experiencia y podrá hacer aportaciones muy valiosas"

## MARIO DELGADO

Presidente de Moren

la oposición, Xóchitl Gálvez, quien además anunció que en el PAN se hará el análisis jurídico, porque no le tocaba al actual Presidente de la República realizar otro nombramiento de un ministro.

El líder de los senadores de Movimiento Ciudadano, Clemente Castañeda, coincidió en que la renuncia de Zaldívar es un gesto de querer entregar la Corte al presidente López Obrador.

En San Lázaro, el coordinador del PRD, Luis Espinosa Cházaro, cuestionó la renuncia de Arturo Zaldívar como ministro de la Corte, y criticó que ésta es para participar en el proyecto de la cuarta transformación.

"Está dejando el cargo con una renuncia y no precisa cuál es la causa grave"

## XÓCHITL GÁLVEZ

Senadora del PAN